



Baja pandemia; ven repunte en octubre



COVID-19
PANDEMIA EN MÉXICO

• Por Daniela Wachauf
mexico@razon.com.mx

HUGO LÓPEZ-GATELL RAMÍREZ, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, afirmó que van seis semanas consecutivas de reducción en el número de casos que ocurren cada día por Covid-19 en México, estamos hacia un punto de receso y a partir de octubre se podría registrar un repunte de casos.

"Como lo hemos advertido, mientras la epidemia continúe activa en el mundo, es probable que pudiera retomar, una tendencia que se está configurando en el mundo donde ya empiezan a existir olas que pudieran sincronizarse con las tem-

poradas de frío como es el caso nuestro dónde todavía tenemos olas de epidemia fuera de la temporada de frío.

"Esto quiere decir que no descartamos que en octubre, noviembre y diciembre pudiera haber un repunte de nueva cuenta que signifique el establecimiento de un patrón más regular en las estaciones de frío", manifestó el funcionario conferencia matutina en Palacio Nacional.

En el Pulso de la Salud, el subsecretario dijo que es la predicción que se tiene que pudiese establecerse como una enfermedad endémica, con las fluctuaciones aumentos y disminuciones características de las enfermedades respiratorias, aumentan con el frío y reducen en la temporada de calor.

Por otra parte, en las últimas 24 horas el número de casos de Covid-19 registrados por la Secretaría de Salud fue de ocho mil 548 con 71 defunciones, un aumento en contagios de siete veces al día anterior que fue de mil 187.

En defunciones hubo un incremento de seis veces más a lo registrado el lunes 22 de agosto que documentó 12 decesos, de acuerdo con el Informe Técnico Diario Covid-19 de la Secretaría de Salud.

Desde el inicio de la pandemia hasta ayer se han acumulado seis millones 986 mil 328 infecciones por SARS-CoV-2 con 329 mil 174 muertes.

La dependencia reportó que la ocupación hospitalaria es de siete por ciento en camas generales y de tres por ciento en camas con ventilador.

8

Mil contagios de SARS-CoV-2 se registraron en un día